

Nach intensiven Gesprächen und vielen Diskussionen in den letzten Monaten haben wir uns entschieden, unseren Austritt aus dem Dachverband "Rotes Graz" bekannt zu geben. Auch am neu gegründeten "Förderkreis Rotes Graz" werden wir uns als Gruppe nicht beteiligen.

Dieser Schritt fällt uns nicht leicht und ist das Resultat unterschiedlicher Ansichten über die Ausrichtung und zukünftige Entwicklung der Kurve.

Unser Austritt bedeutet nicht, dass wir unsere Unterstützung für den Verein einstellen oder uns aus unserem Sektor 23 zurückziehen. Im Gegenteil, wir werden weiterhin zahlreich in der Kurve stehen, unsere Flagge und Prinzipien hochhalten und den Verein mit voller Leidenschaft unterstützen – zu jeder Zeit und bei jedem Wetter.

Seit 20 Jahren steht der RED FIRM Supporters Club für leidenschaftlichen, authentischen Support, der auf Loyalität, Respekt und der Liebe zum Verein als höchstem Gut basiert. Diesem Weg sind wir durch jede Liga hindurch zahlreich gefolgt. Wir sind überzeugt, dass unsere Art von Support auch in Zukunft einen wichtigen Beitrag zur Kurve und zum Verein, wie wir ihn kennen und lieben, leisten wird.

In Zukunft werdet ihr unsere Gedanken wieder häufiger auf unseren pausierten Kanälen im Social Web sowie auf redfirm.at lesen können.

Auf die Liebe zum Verein, auf den Grazer AK! RED FIRM Supporters Club

PS: Wer uns weiter unterstützen möchte, findet unsere Bechertonnen vor dem Sektor 23.